

## Rheinring 1.5.2012

Letzte Aktualisierung Sunday, 6. May 2012

Ein Ausflug am "Tag der Arbeit" führte zum Rheinring nach Frankreich.

Ein paar Impressionen in der Foto-Sektion.

Der Rheinring liegt im Departement Haut-Rhin, ist nur knapp 70 km von Lörrach entfernt und in weniger als einer Stunde von dort erreichbar. Leistungsstarke Maschinen braucht man auf diesem "Micky-Maus-Kurs" nicht unbedingt. Das Fahrerlager ist recht klein und verfügt über keine Boxen. Schade, die lange Gerade müßte nicht unbedingt sein....

Eine genaue Beschreibung findet Ihr auf den Seiten des Rennstreckenbetreibers oder auch auf Rennstrecken.TV.